

NEWSPAPER

Jelang Nataru Kapolresta Mataram Silaturahmi Di Gereja Katolik ST. Maria Immaculata

Syafruddin Adi - MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID

Dec 1, 2022 - 18:57



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH kembali melaksanakan kegiatan Safari Kamtibmas dan Silaturahmi dalam kesiapan menjelang Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 bertempat di Gereja Katolik ST. Maria Immaculata Jalan. Pejanggik RW No.26, RW.RT.01, Pejanggik, Kec.

Mataram, Kota Mataram. Kamis, (01/12)

Kapolresta Mataram didampingi oleh Kabag Ren Kopol Agus Dwi Ananto SH dan Wakasat Narkoba Iptu Gustinus Goit dan disambut oleh Romo Gereja Katolik ST. Maria Immaculata.

Dalam kesempatan tersebut Romo Gereja Katolik Maria Immaculata menyampaikan puji Tuhan kami ucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram sudah berkenan hadir di tempat kami dalam rangka silaturahmi.

" Untuk pengamanan setiap kegiatan Gereja dari Anggota Kopolisian Polresta Mataram sudah membantu dalam pengamanan kami sampaikan ucapan terimakasih sebesar-besarnya, tuturnya

Sedangkan rangkaian ibadah kami sudah membuat jadwal peribadatan untuk waktunya dan akan kami sampaikan, jumlah jemaat sekitar 600-1000 orang yang akan melaksanakan Ibadah natal di Gereja St Maria Immaculata.

Sangat luar biasa yang dikerjakan Bapak Kapolresta Mataram peduli terhadap tempat ibadah dan berbuat untuk masyarakat itulah bentuk saling menghormati dalam kerukunan umat beragama, ungkapnya

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK, menyampaikan bahwa dalam silaturahmi ini adalah bentuk kolaborasi Polri memberikan rasa aman dan nyaman menjelang Perayaan Rangkain Natal kami silaturahmi ke Gereja yang ada di Kota Mataram.

" Kami memulai untuk bersilaturahmi dan mempersiapkan pengamanan untuk kelancaran rangkaian Perayaan Natal di Kota Mataram begitupun kegiatan kami di Polresta Mataram ada Safari Kamtibmas terus berjalan, kami datang Pura, Masjid dan Wihara untuk memberikan bantuan yang dimana Tempat Ibadah dalam tahap pembangunan, kata Mustofa

" Setiap minggu kami laksanakan salah satu bentuk cara komunikasi kami dengan masyarakat, itu cara kami untuk saling menghormati dan hadir mendengarkan keluhan dan masukan masyarakat sehingga tugas kami Polri di Kota Mataram khususnya bisa merasakan aman dan kondusif",imbuhnya.(Adb)